

Gewerkschaft der Post- und Fernmeldebediensteten

Die Kommunikationsgewerkschaft



Bundesvorsitzender Helmut Köstinger

Frau Bundeskanzlerin
Dr. Brigitte Bierlein
Bundeskanzleramt
Ballhausplatz 2
1010 Wien

Wien, am 24. September 2019

Pensionsanpassungsgesetz - Gleichstellung von Beamten

Sehr geehrter Frau Bundeskanzlerin!

Am 19. September 2019 wurde im Nationalrat das Pensionsanpassungsgesetz 2020 beschlossen. Leider wurden die Beamtinnen und Beamten aus uns unverständlichen Gründen dabei nicht berücksichtigt.

Die Gewerkschaft der Post- und Fernmeldebediensteten (GPF) fordert daher, alle mit diesem Pensionsanpassungsgesetz 2020 eingeführten Vorteile auch für alle BeamtInnen im Bereich der Post, der A1-Telekom und des Postbusses ein.

Wir werden nicht hinnehmen, dass unsere BeamtInnen schlechter gestellt werden als alle anderen ArbeitnehmerInnen. Unsere BeamtInnen werden in ihrem täglichen Arbeitsumfeld genau so massiv gefordert wie auch alle anderen ArbeitnehmerInnen. Das öffentlich-rechtliche Dienstverhältnis darf für die Betroffenen keinesfalls eine Schlechterstellung bringen.

Aus den genannten Gründen dürfen wir das Ersuchen an Sie herantragen, uns bei unseren Bemühungen für eine Gleichstellung unserer BeamtInnen zu unterstützen.

Mit besten Grüßen

Helmut Köstinger
Bundesvorsitzender der GPF